



Biography :

« Ils sont tombés dedans lorsqu'ils étaient petits ! »

We can't say our three Gallic fellows have no sense of humour. They form an uncompromising power rock trio with a big sound to serve vigorous rock music. The cheerful lyrics intersect with a furious guitar supported by roaring rhythm section. With a solid stage experience and an efficient first album, Elastix is guaranteed 100% "Rock 'n' Raule de Gaule".

Team : 3 musicians + 1 sound engineer

Rémy Boulogne : Drums

Richard Braun : Guitar and lead voice

David Morel : Bass and vocal

Nicolas Posé : Sound engineer

Sound and Stage :

- 2 micros
- 1 pedal board / Pre-amp plugged into the sound system
- 1 guitar plugged directly into the sound system
- 1 bass guitar plugged directly into the sound system
- 1 drums
- 1 sound system 250 Watts amplifier + 2 loudspeakers (can be used as monitor loudspeakers if the group use the local sound system)

Biographie :

« Ils sont tombés dedans lorsqu'ils étaient petits ! »

Nos trois gaillards gaulois ne manquent pas d'humour, mais surtout forment un power trio sans concession : un gros son au service d'un rock énergique à souhait. Les textes joués s'entrecroisent avec une guitare endiablée soutenue par une rugissante section rythmique.

Fort d'un premier album et d'une solide expérience scénique, Elastix est certifié « 100% Rock 'n' Raule de Gaule.

Equipe : 3 musiciens + 1 ingénieur du son

Rémy Boulogne : Batterie

Richard Braun : Guitare et chant

David Morel : Basse et chœurs

Nicolas Posé : Ingénieur du son

Scène et Son :

- 2 micros chant
- 1 pédalier / Pré ampli guitare branché sur la sono
- 1 guitare branchée sur la sono
- 1 basse branchée directement sur la sono
- 1 batterie
- 1 sono 250 Watts + 2 enceintes (peuvent servir de retour si le groupe joue sur la sono locale)

Plan de scène Elastix Trio

